



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Valencia crece un 9,3% con 462.775 pasajeros y registra el tercer mejor mes de octubre de su historia

- **Más de 4,3 millones de viajeros pasaron por el aeropuerto valenciano durante los diez primeros meses del año**

11 de noviembre de 2015

El Aeropuerto de Valencia continuó con su tendencia al alza durante el décimo mes del año y creció un 9,3% en el tráfico de pasajeros, respecto al mismo mes del año anterior, alcanzado así el tercer mejor octubre de su historia con 462.775 viajeros.

Además, el aeropuerto valenciano sigue aumentando su tráfico internacional con 333.810 viajeros contabilizados en octubre, un 8,6% más que en el mismo mes de 2014. Asimismo el tráfico nacional también creció un 11% y registró un total de 127.663 viajeros. Todo ello respecto a vuelos comerciales en comparación con octubre del año anterior.

Entrando a detallar las principales procedencias de los pasajeros internacionales registrados en octubre de 2015, los más numerosos fueron los procedentes de Italia que sumaron 67.752 viajeros; seguidos de los procedentes de Francia, con 55.111 viajeros; los de Alemania, con 45.568 viajeros; los de Reino Unido, con 35.694 viajeros; los de Holanda, con 27.758 viajeros y los procedentes de Suiza, con 25.231.

En cuanto a los vuelos realizados, durante el mes de octubre se gestionaron 5.156 operaciones, lo que supone un aumento del 0,4% respecto al mismo periodo del año anterior.

Del global de vuelos realizados, 4.378 fueron de tipo comercial, un 3,7% más que en octubre de 2014. A su vez, de estos vuelos comerciales, 1.856 tuvieron carácter nacional, lo que supone un incremento del 4% y 2.522 fueron de carácter internacional, lo que implica un aumento del 3,5%.

Respecto a los datos acumulados, desde enero hasta octubre el Aeropuerto de Valencia registró un total de 4.379.768 pasajeros, un 9,6% más que en los mismos meses de 2014. En cuanto a las operaciones, el aeropuerto gestionó 50.290 vuelos, un 4,1% más que en el año anterior.

En el apartado de carga, desde enero a octubre de 2015 se gestionaron un total de 11.339,7 toneladas de mercancías, un 12,2% más que en el mismo periodo del pasado año.